



## もうすぐ冬休み！ 生活の知恵を学ぶ機会に！！



今年も余すところあと一月足らず、子ども達にとって楽しい冬休みと正月がすぐやってきます。冬休みの期間は短いですが、一年間を振り返り、新たな夢をふくらませるのにふさわしい時節です。またお正月をはさんで、社会的行事や伝統的な習慣を数多く体験でき、生活を豊かにしたり、社会的マナーを身につけたりなど、生活の知恵を学ぶよい機会でもあります。健康で楽しい、しかも充実した冬休み、正月を過ごさせるため、家庭で保護者会での話題も加えながら、多くの語らいの場をもってくださいようお願いいたします。

### 見事にできたよ！運動会



11月11日(日)、「心を1つに一致団結 楽しく勝ち取れ一人一人がナンバー1！」のテーマのもと平成30年度運動会が盛大に行われました。

雲一つない秋空のもと、5年ぶりの学校開催で、子ども達と応援の皆さんの熱気にあふれた盛り上がりのある運動会を挙げてきました。各学年ともに工夫を凝らした演技で各方面からお褒めの言葉をたくさんいただきました。城西っ子も精いっぱい演技ができたと見えて、晴れがましく満足そうな顔が印象的でした。お父さん、お母さん、応援ありがとうございました。

また事前のテント設営等の仕事や後片付けのご協力にも感謝いたします。お陰様ですべての子ども達が全力で頑張ることができたものと喜んでいきます。

演技に、係の仕事にしっかりと活動してくれた城西っ子の底力を、これからの学校生活にも生かしていきたいと思っております。皆さんの更なるご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



わくわく玉入れ (1年)



みんなで楽しくレッツダンス (2年)



全力リレー (3年)



千変万化 (4年)



とどろけ！城西太鼓 (5年)



組体操～未来に向かって～ (6年)



地域対抗リレー (各自治会)



Let's ダンスドラえもん (幼稚園)

### <12月の行事>

- 1日 (土) 那覇地区小学校音楽発表会
- 3日 (月) 委員会活動
- 5日 (水) 授業研究会 (3の4)
- 6日 (木) お話・表彰朝会
- 6日 (木) 社会科見学 (3年)
- 8日 (土) 城西っ子まつり
- 12日 (水) 学級保護者会
- 13日 (木) 児童朝会 (募金贈呈式)
- 14日 (金) 沖縄県童話お話発表会
- 16日 (日) 首里中校区CGG運動
- 23日 (日) 天皇誕生日
- 24日 (月) 振替休日
- 25日 (火) 2学期前半終了
- 26日 (水) 冬休み開始 (~1/6)
- 29日 (土) 年末年始休 (~1/3)



### フラワーポット贈呈式

11月21日(水)、城間幹子那覇市長ほか、たくさんのお客様をお迎えしてフラワーポット贈呈式が行われました。これまで子ども達の通学路の安全確保は、本校でも大きな課題の一つになっていました。日頃保護者、地域の皆様が立哨に立って見守ってくださっているとはいえ、実際他校から不審者情報や声かけ事案の連絡があり、子ども達の登下校の安全の面では大変懸念があったところです。今回本校校区にもフラワーポットをいただくことができ、各家庭・地域にお配りされ、世話をす中で子ども達を見守っていただけるとは、たいへんありがたいことだと考えます。

今後、学校でも子ども達への安全指導をより充実できるよう取り組んで参ります。



### 3年総合的な学習発足式

11月22日(木)、首里公民館において、3年「総合的な学習の時間」発足式が行われました。本校3年生では、「総合的な学習の時間」の中で、公民館サークルに参加し地域の方々とともに活動をしています。今年度で18年の歴史があるそうです。総合的な学習の時間は、「よりよく課題を解決し、自分の生き方を考えていくための資質・能力を身につけること」をねらいとしています。活動の中で、「考える力」や「コミュニケーション力」等、生きるための多くのことを学んでほしいと考えています。子ども達の学習活動へのご支援をよろしくお願いいたします。

